

Zeitschrift: Die Schweiz = Suisse = Svizzera = Switzerland : officielle Reisezeitschrift der Schweiz. Verkehrszentrale, der Schweizerischen Bundesbahnen, Privatbahnen ... [et al.]

Herausgeber: Schweizerische Verkehrszentrale

Band: - (1939)

Heft: 2

Artikel: Walliser Skifahrerfrühling = Le printemps des skieurs au Valais

Autor: [s.n.]

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-774534>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 26.07.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Walliser Skifahrerfrühling



Bis Ende Mai bietet das Val de Bagnes im Unterwallis dem Ski-Tourenfahrer abwechslungsreiche Möglichkeiten in der Umgebung von Verbier und im ausgedehnten Gelände der Rosa Blanche. Combe de Médran bei Verbier
Jusque vers fin mai, le Val de Bagnes (Bas-Valais) offre au skieur alpiniste des possibilités extrêmement variées dans les environs de Verbier et dans les vastes étendues de la Rosa Blanche. Combe de Médran-sur Verbier

Wenn die Tage länger werden, die Sonne höher steigt und sich überall in den Höhen eine verlässliche Schneunterlage gebildet hat, erschliesst sich dem Ski-Tourenfahrer das Gebiet der Viertausender mit ihren Firnen und Gletschern. In den Hochalpen Graubündens, der Zentralschweiz und des Berner Oberlandes, vor allem aber in den unermesslichen Bereichen der Walliser Riesen, im ganzen Jungfrau-Aletschgebiet und in den Bezirken südlich der Rhone beginnt nun die Zeit der Hochtouren auf Ski. Nun nimmt der Alpinist, den die Gipfel locken, seine Winterferien. Die Skiclubs und Verkehrsvereine der hochgelegenen Sportplätze lassen es sich angelegen sein, geführte Touren, ja ganze Tourenwochen in der Region zwischen 3000 und 4000 Meter über Meer zu organisieren, so dass der Bergfreund in wenigen Tagen eine schöne Reihe grossartiger Besteigungen ausführen kann. Im Mittelpunkt der unerschöpflichsten Tourengebiete, in Zermatt, lösen sich die schon zur Tradition gewordenen hochalpinen Skitourenwochen des Monte-Rosa-Skiclubs zwei volle Monate hindurch ab, vom 26. Februar bis zum 29. April.



Das winterliche Zermatter Panorama zwischen Matterhorn u. Monte Rosa, vom Mettelhorn aus gesehen. Von links nach rechts: Monte Rosa, Lyskamm, Pollux und Castor, Breithorn, kleines Matterhorn, Theodulpass und Matterhorn. Die weiten Schneerücken im Vordergrund: links das Gornergat-, Riffelberg- und Riffelalpgebiet; rechts das Theodulpass- und Schwarzegebiet.

Panorama d'hiver de Zermatt, entre le Cervin et le Mont-Rosa, vu du Mettelhorn. De gauche à droite: le Mont-Rosa, le Lyskamm, Pollux et Castor, le Breithorn, le Petit-Cervin, le col du Théodule et le Cervin. Les larges contreforts au premier plan sont: à gauche la région du Gornergat, du Riffelberg et de Riffelalp; à droite, le col du Théodule et la région du Lac Noir

Le printemps des skieurs au Valais

Quand les jours deviennent plus longs, que le soleil monte plus haut et que dans la haute montagne il s'est partout formé une bonne couche de neige tassée dans laquelle on peut avoir toute confiance, l'immense région des sommets de quatre mille mètres, avec ses névés et ses glaciers, s'ouvre au skieur touristique. Dans les Hautes Alpes des Grisons, de la Suisse centrale et de l'Oberland Bernois, mais surtout dans les vastes régions des géants valaisans, de la Jungfrau et de l'Aletsch aux chaînes qui se dressent à gauche du Rhône, c'est la haute saison des excursions et ascensions à ski. L'alpiniste attiré par les sommets prend ses vacances d'hiver. Les clubs de ski et syndicats d'initiative des stations sportives les plus élevées se font un devoir d'organiser des ascensions et même des semaines entières d'excursions dans la région entre 3000 et 4000 mètres d'altitude, de sorte que l'amateur passionné de la montagne peut en quelques jours effectuer toute une série d'ascensions inoubliables. Au centre de la plus inépuisable de ces régions d'excursions, à Zermatt, les semaines d'excursions alpines pour skieurs, devenues désormais une tradition du Ski-Club Mont-Rose, se succèdent pendant deux mois entiers, du 26 février au 29 avril.

Phot.: Darbelley, Klopferstein, Lüscher



Im Skigebiet von Champéry, dem grossen Walliser Wintersportplatz und Frühlings-Skitourenort im Val d'Illiez. Gegenüber die Dent du Midi — La région de ski de Champéry, la grande station valaisanne de sports d'hiver et d'excursions à ski du Val d'Illiez. En face, la Dent du Midi.